

Avant le départ à Sainte-Marie

Nos impressions.....

Je suis content d'aller à Sainte-Marie puisque ma sœur y est allée et il paraît que c'est bien.
J'espère que le bateau sera bien. Surtout, il faut que quelqu'un tombe ce sera marrant.
Mais ce que j'attends le plus c'est mon anniversaire le 27/03.
Je vais ramener plein de bonbons....

Adrien

La classe de mer c'est un endroit où l'on s'amuse tout en étant en classe.
Il peut ne pas faire beau
Il doit y avoir de la joie et de la bonne humeur partout.
Les activités nautiques et les activités sportives tout ça on le fait en classe de mer.
Bref ce que je veux dire c'est que la classe de mer, c'est super !

Inès

Nous partons en classe de mer à Sainte-Marie.
Je suis heureuse.
Nous ferons de la voile, du théâtre et plein d'autres choses superbes.

Paulina

Dans dix jours nous partons à Sainte-Marie sur mer.
Nos principales activités seront : La voile et le théâtre.
Je suis un peu stressée mais je suis contente d'y aller !

Jessica

Je pense que ça va être super et qu'on va bien s'amuser.
J'espère que le centre de Colombes est bien et qu'on s'amusera bien, que ce sera bien.
C'est bien qu'on fasse de la voile, moi j'en ai fait beaucoup (une dizaine de stages d'optimist et quatre de catamaran) et j'adore ça !
C'est une bonne idée de faire un carnet de voyage. Ça nous permettra d'avoir des souvenirs de Sainte Marie.
J'ai hâte de partir !

Tibert

Ce que j'imagine à Sainte Marie sur mer c'est la mer, la voile, le théâtre,
de supers animateurs, des dortoirs trop cool !
Sainte Marie je pense que cela va être génial !
Louise

Pour moi à Sainte Marie sur mer, il y aura la mer car on va faire de la voile.
Il y aura une grande salle car on va faire du théâtre.
J'espère que les animateurs seront sympas et qu'on s'entendra tous bien.
Sainte-Marie sur Mer cela sera génial !
Apolline

Je suis content de partir car c'est la première fois que je pars avec l'école.
J'espère que l'on va bien s'amuser et bien manger.
Nous allons faire de la voile.
Nicolas

Dix jours avant le départ à Sainte-Marie sur mer, je suis très pressée parce que nous allons pratiquer la Voile. J'en ai jamais fait je me demande si c'est dur.
Nous allons aussi faire du théâtre pour un spectacle de fin d'année.
Je suis vraiment pressée d'y aller cela m'apprendra plein de choses.
Nous partons avec la classe de CM2B

Mélanie

Je crois que le voyage va être long et que cela va être assez grand.
Les chambres, la classe, la cantine....

Sami

Nous allons bientôt partir à Sainte-Marie sur mer.
J'espère qu'il fera assez beau pour faire de la voile et aussi bronzer.
J'aimerais bien choisir mon partenaire de chambre et de voile.
Je suis pressée d'y être pour faire de la voile.
Je suis contente d'y aller pour connaître cette ville.

Juliette.

Je suis déjà parti en classe transplantée.
Je voudrais donner des indications aux autres :
Lorsque nous sommes arrivés nous avons mauvaise impression.
Il pleuvait, l'eau était froide et la voile sera difficile.
Nous allons tomber dans l'eau.
Mais à part ça j'ai bien envie d'y aller.
Je suppose que cela sera grand mais pas trop luxueux.
Beaucoup d'élèves vont s'y plaire.
Je n'ai aucune idée de ce qu'il y aura autour de la maison.
Il y aura peut-être des arbres ou de la végétation car cela sera dans l'ouest de la France.
Le voyage va durer longtemps et nous serons dans un car, je vais m'ennuyer.
Je me demande quel sera le type d'exercice que nous allons faire, ils seront sans doute différents de d'habitude.
Nous avons tous hâte d'y aller.
Je suis sûr que la voile sera super mais il va sans doute faire froid par contre il y aura peut-être du soleil. J'attends quand même la météo.

Killen

C'est la première fois que je pars en voyage avec l'école.
Je suis très contente de partir en classe de mer.
Mais j'espère que je voyage ne sera pas trop long.
J'espère aussi choisir avec qui je serai dans la chambre.
J'ai un peu peur de faire de la voile.
Cela sera la première fois que je ferai de la voile.

Célia.

Le départ en classe de mer est dans un peu plus d'une semaine.
Il reste plein de choses à faire avant notre départ...
Nous avons envoyé une lettre pour avoir plus d'informations sur cette destination.
J'espère que le trajet ne sera pas trop long.
Nous restons deux semaines.
Sainte-Marie est une petite ville dans le Pays de Loire.
La mer est à côté.
Nous allons faire de la voile et travailler bien sûr.
J'appréhende les dortoirs et la cantine.
J'espère qu'il fera beau.
Il ne reste plus qu'à préparer les valises, attendre et travailler sur le voyage.
En route, Sainte-Marie sur mer nous attend !

Lise

Je suis excitée de partir en classe transplantée car c'est la première fois.
On sera avec les copains d'école.
Je trouve les thèmes géniaux (voile et théâtre)
Partir deux semaines c'est assez génial.
Nous partons avec la classe des CM2C.
Nous mangerons, matin, midi et soir dans un restaurant.
Je trouve que c'est une bonne idée les lits superposés.
J'espère que cela sera un endroit naturel, au bord de la mer.
J'espère que notre professeur de théâtre et de voile sera gentil.
Que cela sera amusant et que nous pourrons nous baigner !
Vive Sainte-Marie !

Aloise

Nous allons à Sainte-Marie sur mer.
J'espère que je vais bien m'amuser.
Je suis contente de partir pour la voile et le théâtre.
Je suis contente de partir avec la classe !

Léane

Le départ est dans dix jours, je suis impatiente de partir.
Nous pourrons écrire à nos parents.
J'espère que cela sera bien !

Camillia

Le jeudi 24 mars on part en classe de mer.
J'espère que cela va être bien.
Je ne sais pas où l'on va dormir et manger.

Pirinthan

Je suis impatient d'être à Sainte-Marie sur mer.
C'est ma première toute première classe transplantée.
J'espère qu'il va faire beau.
Je me demande comment seront les cours de voile et la cuisine.
Ca va être drôle pour la lingerie il ne faudra pas oublier ses affaires.
Je suis triste de quitter mes parents mais bon c'est un voyage donc ce ne sera pas infini.

Hugo P

Je vais partir à Sainte-Marie sur mer pendant deux semaines.
Toutes les personnes qui y sont allées m'ont dit qu'il allait faire froid et pleuvoir.
Ce n'est pas la première fois que je pars en classe transplantée.
Je suis déjà allée dans un château avec un thème : la forêt !

Chant

*Allons Messine
Pêcher la sardine
Allons à Mérante
Pêcher le hareng !*

Anna

J'ai hâte de partir à Sainte-Marie.
J'adore le théâtre et la voile.
En plus, je pars avec mes amis.
Je suis aussi angoissé à l'idée de partir deux semaines.
J'espère qu'on fera beaucoup de voile car cela change de ce que j'ai l'habitude de faire chez moi.
Cette année j'ai vraiment appris ce qu'était le théâtre.
Le départ vient vite.

Cristobal

Allo les habitants de la terre
Ici les habitants de la mer
Poissons, méduses, anémones
Y a plus rien à faire !

Vous nous pêchez
Vous nous tuez
Vous nous mangez
Y a plus rien à faire !

Vous les plongeurs
Vous nous faites peur
Avec un harpon en plein cœur
Y a plus rien à faire !

Hugo A